

令和7年7月10日

保護者各位

内子中学校長 山田 智子

熱中症対策のための体操服登校 体操服の取り扱い等について (お知らせ)

酷暑の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。日頃は本校の教育活動に御協力いただき厚く感謝申し上げます。さて、急激な気温の上昇に生徒は適応できず、熱中症の危険が増している状況です。また今後も更に暑さが増し、WBGT 指数も上昇すると思われます。そこで、熱中症対策の一環として、次の2点についてお知らせします。

1 体操服登校について

- (1) 体操服で登校してもかまいません。
- (2) 基本は体操服とします。体育等で汗をかいたら、適宜Tシャツに着替えても良いですが、Tシャツは白で、ワンポイントまでのものとします。

2 半袖体操服のハーフパンツへの IN・OUT について

- (1) 熱中症対策として、体操服を出すことを推奨します。(命を守ることを最優先)
 - ※ 登下校を含みます。
 - ※ 体操服を出したくない生徒はかまいません。
- (2) 体育科の授業において、種目によって危険性があつたり、女子の下着が見えたりする可能性があることから、生徒は体育科教諭からの「体操服を入れなさい。」という指示に必ず従うこととします。
- (3) 教室はエアコンが効いていますので、教室での授業の際は体操服をハーフパンツに入れることを推奨します。

なお、期間は暑さによりますが、9月末頃までとします。趣旨を御理解の上、御協力いただきますようお願い申し上げます。